

平成10年

狭山市の一年を振り返って

狭山市の一年を振り返り、主な出来事を写真でお届けします。

行政



4月26日、任期満了に伴う狭山市長選挙で町田潤一氏が再選され、5月18日に2期目がスタートしました。



土屋義彦県知事が5月7日に狭山市の特産「さやま茶」茶業視察、11月19日には「彩の国さわやかふるさと訪問」で狭山市を訪れました。



7月1日、中山忠氏が狭山市収入役に就任しました。



7月1日、広瀬公民館内に2番目の市民サービスコーナーがオープンし、住民票や戸籍印鑑証明などが受け取れるようになりました。

4月29日、福祉循環バス茶の花号が運行を開始

あい健康(が)オー健康増進に



の支給年齢者福祉充実、10月1日

市交流



5月21・22の両日、中国杭州市から茶製品視察団が来訪、今後の「お茶」を通じた経済交流が期待されます。

8月6・7日、統警市副市長・議長が来訪、入間川七夕まつりを見学しました。



8月23日、市内在住の外国籍のかたど「ふれあい懇談会」25名が参加し市長と意見を交換しました。

交通・防災



4月16日、友好交流都市・津南町と大規模災害時における友好交流都市相互応援に関する協定を、また、7月21日には医師会・歯科医師会・薬剤師会・接骨師会・助産所と災害時の医療救護活動についての協定を県内で初めて締結しました。



3月30日、日ごろの火災予防活動など、女性ならではの細やかな活動ができる組織の結成をめざし、180名の隊員で女性消防協力隊が発足しました。



1月22日、県内では初めてケーブルテレビを通じて災害や警察の公開捜査などをお知らせする「緊急情報提供システム」を稼働しました。



駅霞野線(入間川2丁目地内)の都市計画道路菅原富土見台線、狭山市駅加佐志線、区画道路の工事に一部着手しました。

その他、狭山市駅東口土地区画整理区域内の都市計画道路菅原富土見台線、狭山市駅加佐志線、区画道路の工事に一部着手しました。

環境

3月30日、ダイオキシン類問題検討委員会から、ダイオキシン排出抑制対策のため目標値などを定めた最終報告がまとめられ、市長に報告されました。



5月23日、不老川に清流をよみがえらせようと埼玉県が整備をすすめていた「不老川水質環境保全事業第一期工事」が完了し、通水式が行われました。

その他 - 市では、4月1日に環境基本条例を施行したのをはじめ、5月28日には国際環境自治体協議会(イクレイ)に加入、また、6月29日に「狭山市ダイオキシン類問題対策推進検討委員会」を発足させ、環境政策に積極的に取り組んでいます。

福祉



2月1日、狭山市ふれあいセンター(サビオ稲荷山プラザ)。市民の皆さんの健康役立っています。



4月1日、特別養護老人ホーム「つじの園」が柏原に開園しました。



その他 - 保護者の育児支援のため6月1日から乳幼児医療費を3歳未満児から4歳未満児に拡大したほか、8月12日高齢者のために第三老人福祉センター(南入曽)建設工事に着工、またファミリー・サポート・センターを設置しました。

市民

第3回市議会定例会で村上 昇氏(入間川)が7人めの狭山市名誉市民に推挙されました。



狭山市コミュニティ施設特別整備事業の補助金で、三葉台自治会館が完成しました。

教育



10月12日、国のエコスクールに採択された新・入間川小学校が平成12年の開校に向けて工事に着工しました。



6月18日、学校給食にお茶を活用した「狭山茶オ・レ」が登場。子どもたちに好評です。

その他 - 9月1日、小学校の余裕教室を利用した「狭山台南学童保育室」を開室しました。

都市



その他 - 会」を開催

その他

平成16年に開催される埼玉国体で、狭山市はソフトテニス、ゴルフ、ボーリングの会場に決定、11月18日に準備委員会が発足しました。



その他 - 経済対策として、市では中小企業向け小口融資枠の充実を図りました。また、12月10日には商工会議所が10%プレミアム付き商品券を発売しました。

都市整備



東京狭山線(沢地内)狭山市計画道路整備に一部着工しました。橋りょうの架設工事に向け、